

¡Y este camino es el del trabajo continuo y modesto de la ciencia experimental que diariamente avanza un paso! No alcanza de un brinco—como las atrevidas teorías más o menos filosóficas—el fin del saber, pero tiene—en contraposición a estas sonoras retóricas—la gran ventaja de no desca- minar jamás.

---

LA VIDA es un todo orgánico y la economía es como la vida. Todas sus funciones están ligadas mutuamente. La una depende de las otras y todas ellas obedecen a las mismas leyes. Así, no hay en realidad una Economía del Estado, o estatual, una Economía Nacional, o social, y una Economía mundial, sino solamente una Economía de la sociedad humana cuyos componen- tes son las economías Estatual, Social, y Mundial conjuntamente.

ALFONSO GOLDSCHMIDT,

Universitario alemán, invitado por la Uni- versidad de Córdoba para hacer una serie de conferencias sobre economía.